

## Gleich zweimal die Torte überreicht

Via Zoom begrüßte die 1. Vorsitzende Yvonne Behrens die Mitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung. Für eine angenehme Stimmung sorgten die jeder Teilnehmerin im Vorwege ins Haus zugestellten prickelnden alkoholfreien Getränke nebst Knabbereien.



Die berühmte Torte für den Sieger, diesmal zweimal gebacken von Timo Behrens (Bäckerei Behrens)

"Auch 2021 hielt uns Corona mehr im Griff als uns lieb war", so Behrens, und eröffnete ihren Bericht mit einer Zusammenfassung der politischen und wirtschaftlichen Lage. Sie hoffe, dass das Handwerk auch weiterhin auf politischer Ebene durch eine gute Lobby in der neuen Ampelkoalition Einfluss nehmen könne.

"In unserem Arbeitskreis konnten in 2021 mehrere Veranstaltungen durchgeführt werden, teilweise online, teilweise in Präsenz", so Behrens und ging in einem kurzen Resümee noch mal auf die Inhalte ein. Auch das Seminar "Laufcoaching" sei via Zoom möglich gewesen. Sie dankte hier ausführlich nochmal allen Beteiligten für deren Kreativität.

Alle teilnehmenden Mitglieder stimmten zu, die Beiträge für 2022 in Höhe von 75,00 € unverändert zu belassen.

"Das Siegel "Handwerk ist auch Frauensache", wird jetzt vom Bundesverband der UnternehmerFrauen vergeben", berichtete die Pressewartin, Renate Dibbern. Damit würden Mitgliedsbetriebe ausgezeichnet, die Mädchen und Frauen auf ihrem Weg ins Handwerk ausdrücklich unterstützten. Das erste Siegel wurde an die Zimmerei Lotze-Franke in Hannoversch-Münden verliehen.

In den Gewerken BAU, KFZ, Metall, Elektro und SHK würden nach wie vor überwiegend Männer ausgebildet, aber immer mehr Betriebe öffneten ihre Betriebe gerne für weibliche Auszubildende und ermunterten diese ausdrücklich sich zu bewerben.

Insgesamt konnten 6 Veranstaltungen in 2021 durchgeführt werden. Karin Rühl und Simona Rolf-Pissarczyk waren auf jeder Veranstaltung dabei und erhielten zur Belohnung jeder eine Torte, die genau zeitgleich bei der Ankündigung persönlich via Boten zugesellt wurde. "Perfektes Timing, Yonne", da waren sich alle einig.

Für 2022 ständen wieder interessante Vorträge und Unternehmungen auf dem Programm, so Behrens. "Neben Trauerbegleitung am Arbeitsplatz, Personalgewinnung / Onboardnig/Offboarding, Stressmanagement ist auch ein Gesundheitsseminar geplant. Mehr dazu auf <a href="https://www.ufh-ohz.de/termine-unternehmer-frauen-im-handwerk-osterholz">https://www.ufh-ohz.de/termine-unternehmer-frauen-im-handwerk-osterholz</a>.

"Der Ausflug ins alte Land und die Städtetour nach Münster fielen in den letzten zwei Jahren aus", so Behrens, "hoffen wir, dass die Pandemie das dies Jahr erlaubt! Lasst uns positiv nach vorne schauen", schloss Behrens den offiziellen Teil der Versammlung. Im Anschluss wurde jedem Mitglied die Möglichkeit gegeben, selbst etwas über sich zu berichten.

Bericht: Renate Dibbern